

Mobile Kirche auf dem Platz

hob Salzwedel. Ab Montag, 22. August, wird auf dem Salzwedeler Rathaussturmplatz eine mobile Kirche stehen. Und zwar bis zum nächsten Sonnabend, 27. August. Drumherum werden unter dem Motto „Mittendrin, statt nur dabei – wir für unsere Stadt!“ Veranstaltungen und Angebote zu finden sein. Bei dem ökumenischen Vorhaben, Begegnungen zwischen den Gemeinden und zwischen Kirche und Stadt zu schaffen, ist jeder bei der Event-Kirche willkommen. Dort ist auch Zeit für Gespräche bei einer Tasse Kaffee, teilte Bithja Bergsträßer vom Ökumenischen Kreis Salzwedel mit.

Seite 3

20.08.16 Volksstimme

„Nicht hinter dicken Mauern verstecken“

Vollstimmige
Leser-Kurrier
23.08.16 S.15

Ökumenische Woche der Christlichen Kirchen in Salzwedel auf dem Rathausturmplatz

Von Fabian Laaß

Salzwedel • Zu einer Aktionswoche laden die Salzwedeler Kirchengemeinden seit gestern auf dem Rathausturmplatz ein. Unter dem Motto „Mittendrin, statt nur dabei“ wollen die Christen der Hansestadt ihr Gemeindeleben in die Öffentlichkeit tragen. „Das Kirchenleben hat zahlreiche Angebote, die viele gar nicht kennen. Deshalb wollen wir uns nicht mehr hinter dicken Kirchenmauern verstecken“, erklärt Jürgen Tischler, Pastor der Eventkirche. Man wolle die Botschaft Jesu Christi nicht nur in die Öffentlichkeit tragen, sondern sie auch zum Diskurs stellen.

Die Eventkirche ist ein Projekt des Landesverbandes Niedersachsen, Ostwestfalen und Sachsen-Anhalt des Bundes Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden. Sie wurde von 2011

bis 2013 geplant und konzipiert und kann von den Gemeinden gemietet werden. „Wir stellen den Raum, die Gemeinden fühlen ihn mit Leben“, sagt Jürgen Tischler.

Nachdem gestern bereits die Kinderkirche sowie die Jungbläser und der Posaunenchor zu Gast waren, wird es heute von 15.30 bis 18 Uhr Spiele für Groß und Klein geben. Von 18.15 bis 19.45 wird der Chor der Gemeinde St. Marien eine öffentliche Probe abhalten. „Sämtliche Veranstaltungen der Kirchengemeinden finden hier bei uns statt. Jeder ist eingeladen, daran teilzunehmen“, lädt der Eventkirchen-Pastor ein.

Zum Abschluss der Aktionswoche wird es am Sonnabend von 15 bis 18 Uhr ein Konzert von Waldemar Grab, der bis 2004 als Pianist auf dem „Traumschiff“ spielte, geben.



Religionsunterricht im Freien konnte die Klasse 6c des Salzwedeler Jahngymnasiums gestern mit Annette von Biela und Jürgen Tischler an der Eventkirche erleben.

Foto: Fabian Laaß



Mobile Kirche in Salzwedel: Glauben aus anderem Blickwinkel

klü Salzwedel. Die Hansestadt aus einem anderen Blick erleben und verstehen – das

konnten Schüler des Jahn-Gymnasiums bei ihren Projekttagen zum Thema: „Kir-

chenvielfalt entdecken – wer glaubt was und wie?“ Ihre Ergebnisse stellten sie in der Mo-

bilien Kirche auf dem Salzwedeler Rathausturmplatz vor.

Seite 4

Foto: Lüdemann

Mobil im Glauben

Gemeinden bringen ihre Gemeinschaft näher

klü Salzwedel. „Wir wollen das kirchliche Miteinander in den Alltag integrieren“, erklärt Pfarrerin Annette von Biela. Seit gestern steht auf dem Rathausturmplatz die Mobile Kirche des Baptistischen Landesverbands Niedersachsen – Ostwestfalen – Sachsen-Anhalt (Nosa). Gemeinsam mit den kirchlichen Gemeinden – Landeskirchliche Gemeinschaft, St. Georg und St. Marien, werden Veranstaltungen, die das Gemeindeleben näher bringen, angeboten.



Die Namenswand der Mobilien Kirche.

Foto: Lüdemann

MOBILE KIRCHE IN SALZWEDEL

Täglich um 12 Uhr Mittagsgebet und um 18 Uhr Abendsegen

Dienstag, 23. August:

9 – 10 Uhr: Gemeindefrühstück St. Katharinen

15.30 – 18 Uhr: Spiele für Groß und Klein

18.15 – 19.45 Uhr: Chorprobe St. Marien

Mittwoch, 24. August:

15.30 – 16.30 Uhr: Konfirmanden-Zeit St. Marien

Donnerstag, 25. August:

17 – 19 Uhr: Kluhs-Café

ab 17 Uhr: Kickerturnier mit der Jugendkirche

Freitag, 26. August:

16 – 18 Uhr: Aktion: Wir für unsere Stadt

18.15 – 21 Uhr: Spieleabend der Landeskirchlichen Gemeinschaft

Sonnabend, 27. August:

10 – 12 Uhr: Aktion: Wir für unsere Stadt

15 – 18 Uhr: Abschlusskonzert mit Welt...

„Sie dürfen keine Nasen haben“

Freiwillige bringen frische Farbe auf blätternde kommunale Bänke auf

cz Salzwedel. Die Mobile Kirche auf dem Rathausturmplatz, eine gemeinsame Aktion aller Christen in Salzwedel, bietet nicht nur die Gelegenheit für ausführliche Gespräche. Freiwillige wollten für Salzwedel etwas Gutes tun und griffen gestern zum Pinsel. Holzschutzlasur wurde

auf Latten aufgetragen.

Diese bilden normalerweise die Grundlage für die Bänke am Bürgercenter. Doch sie waren im Laufe der Jahre immer unansehnlicher geworden. Durch Tatkraft ist dies nun anders. „Sie dürfen keine Nasen haben“, war gestern die Maßgabe. Es hieß also trotz der

Hitze konzentriert zu arbeiten, damit alles schön glatt ist. Übrigens erhielten nicht nur die Banklatten einen neuen Anstrich. Spontan wurde auch der Gehstock eines älteren Herren mit Holzschutzlasur versehen.

Nach der Streichaktion wird heute geschraubt. Die

Latten werden wieder vor das Bürgercenter gebracht und dort auf die vorhandenen Gestelle montiert. Wer dabei mithelfen möchte, ist ab 11 Uhr willkommen. Die Mobile Kirche kann noch bis zum morgigen Sonntag, 28. August, auf dem Rathausturmplatz besucht werden.



Latte für Latte wurde gestern mit Holzschutzlasur versehen. Der Rathausturmplatz konnte zum Malern genutzt werden. Freiwillige kümmerten sich um die unansehnlichen Bänke. Otmar Bergsträßer (Mitte) nahm sich einen Gehstock vor.

Foto: Ziems

27.08.2016